



Wenn Sie den Vertrag widerrufen möchten, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück an:

If you wish to cancel your order, please complete this form and return it to us:

Annitaño UG (haftungsbeschränkt)

Alter Wall 32

20457 Hamburg

Telefon: +49 (0) 1515 7579 438

E-Mail: info@annitano.de

Hiermit widerrufe(n) ich/wir den von mir/uns abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren:

I/we hereby cancel the purchase contract concluded by me/us for the following goods:

Bestellnummer:

Order Number:

Bestellt am:

Date of Order:

Erhalten am:

Received on:

Name des/der Verbraucher(s):

Name of the customer(s):

Anschrift des/der Verbraucher(s):

Address of the customer(s):

Unterschrift des/der Verbraucher(s) (nur bei Mitteilung auf Papier):

Signature of the customer(s) (only for notification on paper):

Ort, Datum:

Place, Date:

Widerrufsrecht

Sie können Ihre Vertragserklärung innerhalb von 14 Tagen ohne Angabe von Gründen mittels einer eindeutigen Erklärung widerrufen. Die Frist beginnt nach Erhalt dieser Belehrung auf einem dauerhaften Datenträger. Bitte beachten Sie auch unsere Widerrufsbelehrung in unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Right of cancellation

You can cancel your order within 14 days without giving reasons by means of a clear declaration. The period begins after receipt of this instruction on a durable medium. Please also note our cancellation policy in our General Terms and Conditions.